

■ RECIBIÓ EL HOMENAJE DE LA FACULTAD DE TEÓLOGÍA

Con su último libro se despidió de la UC el Padre Miguel Ángel Ferrando

Después de más de treinta años de docencia, investigación y de responsabilidades en diversos cargos académicos, entre ellos el decanato de la Facultad de Teología, el sacerdote deja la universidad y entrega su última publicación: «Ver a Jesús, ver al Padre», que es el resultado de una larga paciencia, de muchas resistencias interiores y de mucho miedo al tema».

«Quedarás conversando con nosotros», señaló el actual decano de Teología, Sergio Silva, durante el homenaje que le tributaron alumnos, profesores y administrativos al Padre Miguel Ángel Ferrando. A su juicio, una facultad está constituida en lo sustancial por sus académicos y muy particularmente por las conversaciones que estos entablan. «Unas son de pasillo, donde se ventila el lado humano de nuestra vida académica; otras tienen que ver con los temas de cada seminario interno, donde aprendemos a conocernos en el acto mismo de pensar teológicamente, y hay otro tipo de conversaciones más personales que se desarrollan cuando leemos los textos de los colegas e integramos en nosotros la riqueza personal e intelectual de los demás miembros de la facultad. Por eso es bueno hacer un homenaje de gratitud a uno de ellos que se aleja, pero que seguirá conversando con nosotros al menos a través de sus escritos», manifestó el decano.

Religioso Mariamita, el Padre Ferrando fue ordenado sacerdote en 1960. Es Licenciado en Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid y Doctor en Sagrada Teología de la Universidad de Fribourg. Ex Decano de la Facultad de Teología de la UC y Profesor Titular de esa unidad académica, ha publicado anteriormente otros dos libros: *El Dios confiable. La revelación del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo en la Biblia*, y *Dios Padre en el Evangelio según San Juan*.

DOCENCIA Y FE:
Para el Padre Ferrando el estudio es un camino que acerca al Señor. En la fotografía, le acompaña el Decano de la Facultad, Padre Sergio Silva.



En su infancia y juventud quiso ser misionero en Japón pero la obediencia religiosa lo llevó a hacer un doctorado en Teología Bíblica y lo condujo además a Chile. ¿Qué va a ser de mi vida?, le preguntó a su superior en Madrid, en diciembre de 1967. «Entonces me informó que necesitaban gente en América del Sur; en enero me enteré de que me destinaban a la zona de Argentina y Chile, y luego en febrero supe que el destino sería definitivamente Chile», recuerda el sacerdote.

En su equipaje traía un libro: *El ciego de la encina*, de Olegario González. «Yo me dije después de leerlo: si de mí depende, yo quiero ser encina, no quiero ser gaviota, ni aguja. Quiero echar raíces en un sitio, ir creciendo poco a poco, y gracias a Dios, la Facultad de Teología ayudó a ello, a estar siempre aquí, porque yo soy de los que necesitan mucho tiempo para dar frutos», sostiene.

En su discurso de despedida, el Padre Ferrando expresó su gratitud por la vida acadé-

mica y religiosa en la Universidad Católica. En primer lugar agradeció a sus alumnos, «que son la razón de ser de una casa de estudios. Todo lo que he escrito e investigado ha sido pensando en mejorar mi docencia. Ellos me han hecho sentir que la enseñanza de la Teología es un buen ministerio sacerdotal. He recibido críticas, por cierto, pero no me han deprimido, sino por el contrario, me han estimulado para hacerlo mejor». Agradeció también a los hermanos mariamitas, a sus superiores, a la Universidad y a todas las personas que integran la Facultad de Teología.

Respecto de su libro pidió que «por favor dentro de algún tiempo no se les ocurra ocupar este libro de texto, porque si lo hacen serán unos pésimos profesores. Si he conseguido que con mis libros y mis clases mis alumnos lleguen a poder prescindir totalmente de lo que yo he escrito en 10 o 15 años más, creo que habré conseguido un gran éxito en mi actividad docente». ■

Con su último libro se despidió de la UC el Padre Miguel Ángel Ferrando [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con su último libro se despidió de la UC el Padre Miguel Ángel Ferrando [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)